

EMPRUNTER À LA MÉDIATHÈQUE ? C'EST FACILE !

HORAIRES D'OUVERTURE

Mardi 15 h 30 - 19 h
Mercredi 10 h - 19 h
Jeudi 15 h 30 - 19 h
Vendredi 15 h 30 - 19 h
Samedi 9 h 30 - 12 h 30

VACANCES SCOLAIRES

Mardi 15 h 30 - 19 h
Mercredi 10 h - 12 h / 14 h - 19 h
Vendredi 15 h 30 - 19 h
Samedi 9 h 30 - 12 h 30

Horaires et fermeture d'été
voir affichage et sur le site internet
de la médiathèque en juin

TARIFS

Corbasiens

Jeunes - 18 ans et demandeurs
d'emploi : gratuit
(sur présentation d'un justificatif)
Adultes : 5 €
Collectivités : gratuit

Extérieurs

Jeunes - 18 ans et demandeurs
d'emploi : gratuit
(sur présentation d'un justificatif)
Adultes : 9 €
Collectivités : 12 €

INSCRIPTION

Valable un an, sur présentation d'un
justificatif de domicile, l'inscription
permet d'emprunter et de réserver des
documents :

> prêt pour 3 semaines

10 documents imprimés
(livres & revues)
10 CD audio
2 vinyles
1 liseuse
2 jeux vidéo par famille
1 console de jeux vidéos
1 platine vinyle
1 lecteur CD
1 lecteur DVD

> prêt pour 1 semaine

2 DVD avec une inscription Adultes
2 DVD jeunesse
avec une inscription Jeunesse

24H/24 - 7J/7

Réservation de livres, CD, films...
Consultez votre compte, prolongez vos
prêts ou réservez à tout moment sur
www.mediatheque.ville-corbas.fr

SEMAINE INTERNATIONALE DES DROITS DES femmes

7
MARS

CAFÉ FEMMES
ELLES PENSENT À TOUT,
QUI PENSE À ELLES ?

Les recommandations
de la Médiathèque Municipale de Corbas



• D'INFOS : CORBAS.FR



LA RÉVOLTE DES MÈRES BD

de Marguerite Dégui

Une bd-enquête par deux mères solos.

Quittées du jour au lendemain par les pères de leurs fils, Francesca et Marguerite découvrent le quotidien des mères solos : casse-tête de la garde des enfants, pension alimentaire à négocier, charge mentale décuplée... Les deux autrices se lancent alors dans une enquête pour comprendre les raisons d'un phénomène qui dépasse leur histoire personnelle : en France, une famille sur quatre est monoparentale et 82 % d'entre elles sont gérées par les mères. En s'appuyant sur leur expérience, les études les plus récentes et leurs rencontres avec des expertes, les autrices partagent anecdotes et conseils pour se relever après une rupture et imaginer des modèles familiaux plus égalitaires.

« Tout ce que j'aurais aimé savoir avant d'enfanter, de me séparer et de galérer ! »



L'ARNAQUE DES NOUVEAUX PÈRES : BD UNE ENQUÊTE SUR UNE RÉVOLUTION MANQUÉE

de Guillaume Daudin et Stéphane Jourdain

Bienvenue dans le papatriarcat !

Fini le daron spectateur à l'ancienne, le nouveau père est enfin investi ! On le voit donner le biberon, déposer les petits à la crèche et assister à la réunion parents-profs ! L'avènement de ces « nouveaux pères » qui se mettent en scène sous une pluie de likes Instagram a fait naître l'espoir d'un monde enfin égalitaire entre pères et mères. Un mirage si on gratte un peu... Car, curieusement, les témoignages des femmes racontent une toute autre réalité. En France, en 1986, les femmes géraient 80% des « activités parentales » liées aux enfants. 25 ans plus tard, elles en géraient encore 71%. En 2024, la notion de « charge mentale » se conjugue toujours largement au féminin. *La révolution a-t-elle échoué ?*



UN AUTRE REGARD T1 & T2 BD

d'Emma

Avec plus d'une dizaine d'histoires très variées autour du féminisme, de la politique ou de la sexualité, Emma casse les clichés sur bon nombre de sujets.



50 EXERCICES POUR ARRÊTER DE SE SACRIFIER : ALLÉGER SA CHARGE MENTALE ET PRENDRE SOIN DE SOI

d'Elodie Legale-Pavard

En 50 exercices, cet ouvrage propose à la lectrice de faire un point sur sa propension au sacrifice, d'identifier les croyances qui la poussent à se sacrifier, d'établir ses vrais besoins, d'alléger sa charge mentale, et enfin de prendre soin d'elle pour vivre de façon apaisée ses désirs et ses liens avec son entourage.



LA VIE DOMESTIQUE FILM

de Isabelle Czajka

Juliette, la quarantaine, n'était pas sûre de vouloir quitter Paris pour habiter dans cette banlieue résidentielle cossue. Aujourd'hui, elle est encore moins certaine de vouloir devenir comme Betty, Marianne et Inès, qui ont petit à petit abandonné leur vie professionnelle pour élever leurs enfants, entretenir leurs maisons proprettes et leurs pelouses sages en attendant un mari trop souvent absent. Pour s'occuper, elle dispense un atelier de littérature à des adolescentes en difficulté. Aujourd'hui, elle attend une réponse pour un poste important dans une maison d'édition parisienne. Un travail qui changera forcément sa vie.



LIBÉRÉES ! LE COMBAT FÉMINISTE SE GAGNE DEVANT LE PANIER DE LINGE SALE ESSAI

de Titou Lecoq

Un jour, je me suis demandé : pourquoi est-ce moi qui ramasse les affaires qui traînent ? Je n'ai trouvé qu'une seule réponse. Parce que je suis une femme qui vit avec un homme et deux enfants et que, conséquemment, les corvées, c'est pour ma gueule. Être une femme, ce n'est pas seulement l'idéal de minceur et de cheveux qui brillent, c'est le souci permanent des autres et du foyer, c'est être sans cesse ramenée à la saleté, aux tâches, à la morve. L'égalité serait déjà là, mais les femmes conservent la conviction intérieure qu'elles doivent s'occuper de tout et de tout le monde, et d'elles en dernier, s'il reste cinq minutes à la fin de leur triple journée. Titou Lecoq propose un essai au style enlevé sur l'identité féminine et la voie de son émancipation notamment par le prisme des tâches domestiques.



KIFFE KIFFE HIER ROMAN

de Guene Faiza

« La relecture du passé avec les yeux du présent n'est pas une mince affaire. Ça me rappelle ma première paire de lunettes. Si personne ne s'était aperçu que j'étais myope, j'aurais continué à trouver le monde flou tout à fait acceptable. »

Doria a déjà trente-cinq ans et elle a réussi l'exploit de ne pas perdre son humour en chemin. Ce n'était pas gagné quand on voit ce que le monde est devenu. Mais n'est-ce pas un peu trop tôt pour trouver que c'était mieux avant ?

À l'image du pays, elle est à un carrefour : elle doit trancher entre nostalgie et espoir, se remettre en question avant de virer réac. Car c'est le genre d'imprévu qui arrive même aux meilleurs.



LES HOMMES MANQUENT DE COURAGE ROMAN

de Mathieu Palain

La vie de Jessie lui échappe. Elle n'y arrive plus avec Marco, son fils de 15 ans. Chaque discussion dérape : des cris, des fugues. Marco a disparu depuis trois jours quand, un soir, il l'appelle. Il est à une fête. Il faut que sa mère vienne. Tout de suite. Inspiré d'une histoire vraie, 'Les hommes manquent de courage' est un roman bouleversant sur les secrets que l'on transmet à nos enfants sans le savoir.



LES FEMMES SONT OCCUPÉES ROMAN

de Sammira El Ayachi

Elle doit monter une pièce de théâtre. Finir sa thèse. Lancer une machine. Régler des comptes ancestraux avec les pères et les patrons.

Faire la révolution – tout en changeant la couche de Petit Chose. Au passage, casser la figure à Maman Ourse et tordre le cou à la famille idéale. Réussir les gâteaux d'anniversaire. Retrouver la Dame de secours. Croire à nouveau en l'Autre. Comme toutes les femmes, la narratrice de ce roman est très occupée. Découvrant sur le tas sa nouvelle condition de « maman solo », elle jongle avec sa solitude sociale, sa solitude existentielle, et s'interroge sur les liens invisibles entre batailles intimes et batailles collectives. Résolument féministe et humaniste, ce roman à la langue inventive et teintée d'humour tendre dresse le portrait poignant d'une femme qui ressemble à tant d'autres, qu'elles soient mères ou ne le soient pas, célibataires ou non.